

Le Salon de la forêt plaît au ministre Green et à tous

par Mychèle Poitras

Pour le ministre des Ressources naturelles et de l'Énergie, M. Morris Green, un événement tel le tout premier Salon de la forêt est très important, dans le processus éducatif menant à une conscientisation de l'importance de l'industrie forestière dans la République.

C'est d'ailleurs ce qu'il a déclaré, le jeudi 11 mai, lors de l'ouverture officielle du Salon de la forêt. "Je vous encourage fortement à regarder de très près chaque kiosque et voir de quelle façon l'industrie forestière a un effet sur la vie de chaque Néobrunswickois et de chaque Néobrunswickoise." Le ministre des Ressources naturelles et de l'Énergie a tenu à expliquer que le

Salon de la forêt est une activité importante, qui assure le maintien et surtout la croissance de l'industrie forestière.

"L'industrie forestière représente un essor économique de 1.4 milliards\$ annuellement, pour le Nouveau-Brunswick. De même, l'activité récréative dans nos forêts, que ce soit la chasse, la pêche, les excursions ou le camping, procure un montant additionnel de 300 millions\$ à l'économie néobrunswickoise." Le ministre Green explique qu'il est donc important d'utiliser la forêt de façon saine, afin de ne pas causer des dommages à long terme. "Nos politiques sur la gestion des ressources sont guidées par

le concept de gestion à usages multiples. Ceci veut dire que nous devons utiliser pleinement chaque ressource individuelle, voir à leur croissance."

Selon une des organisatrices de ce tout premier Salon de la forêt, Mad. Ginette Gagnon, le message de M. Green exprime bien le but du Salon de la forêt. "Nous voulions que les gens prennent connaissance de tout ce qui se fait dans nos forêts et de la façon qu'on peut tous utiliser ces ressources."

Mad. Gagnon explique que ce Salon de la forêt a connu un succès tel que l'on considère en faire un événement annuel. "Les réactions

ont été très positives, mais je pense qu'il faudra aller plus loin, l'an prochain", de nous expliquer Mad. Gagnon. Elle affirme en effet qu'il y aura lieu d'avoir plus de démonstrations, plus d'éléments visuels. De plus, le nombre de kiosques pourrait augmenter, l'an prochain. "On ne veut pas que cette activité devienne une foire commerciale. On veut garder le concept informatif, tout en élargissant les

bornes."

Pour l'instant, il est impossible de connaître le nombre de visiteurs qui se sont rendus au Salon de la forêt, mais Mad. Gagnon affirme qu'il y a eu un flot constant de gens. "Il n'y a que le vendredi après-midi que ça été plus tranquille, mais il fallait s'y attendre." L'an prochain, le comité se propose de communiquer avec les écoles, afin qu'il y ait des visites organisées au Salon.

Ce tout premier Salon de la forêt aura donc été un succès et l'an prochain, on se promet d'ouvrir une nouvelle dimension, c'est-à-dire d'offrir un plus grand nombre de kiosque ainsi que plus de démonstrations. Le comité organisateur est à la préparation d'un questionnaire pour les exposants. Ceci, de dire Mad. Gagnon, permettra de mieux connaître le contenu des kiosques ainsi que les besoins des exposants, en vue d'offrir une meilleure exposition. ■

